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3AF MP remercie vivement Douglas Yazell, enseignant adjoint au sein des collège et lycée du CCISD (élèves âgés de 11 à 17 ans), et contact à l'AIAA Houston 
Section pour 3AF MP, de nous avoir transmis la photographie ci-après, montrant l'Astronaute de l'ESA (Agence Spatiale Européenne) Thomas Pesquet et ses 
collègues appréciant un diner pour Thanksgiving 2016 à l'intérieur de l'ISS (ou Station Spatiale Internationale). La table a été conçue par les élèves du CCISD. 

Actuellement, est programmée à Toulouse une intervention de radioamateurs d'ARISS France qui organiseront un projet pédagogique ARISS pour les 
collégiens et lycéens de l'Etablissement Montalembert - Les Maristes Toulouse, avenue de Lespinet, 31400, pendant la semaine du 12 au 18 décembre 2016, en 
"direct solo", avec Thomas Pesquet depuis l'ISS. Loup Mairet, dont un dessin avait été publié dans des articles de Gazette 3AF MP, Lettre 3AF et Revue 
"Horizons" de l'AIAA Houston Section, y étudie.
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3AF MP is grateful to Douglas Yazell, a substitute teacher for Clear Creek ISD (CCISD) middle schools and high schools (students aged 11-17) and contact 
person at AIAA Houston Section for 3AF MP, for the following photograph showing ESA (European Space Agency) Astronaut Thomas Pesquet and his colleagues 
enjoying a Thanksgiving dinner for 2016 inside the ISS (International Space Station). The table was designed by students of the CCISD. 

At the moment, a program of amateur radio operators of Amateur Radio on the International Space Station (ARISS) France is scheduled to take place in 
Toulouse to organize an ARISS pedagogical project for middle school and high school students at the Montalembert School - Les Maristes Toulouse, avenue de 
Lespinet, 31400 during the week of 12 to 18 December 2016, using realtime video and audio, with astronaut Thomas Pesquet aboard the ISS. Loup Mairet, whose 
artwork (a drawing) was published in articles in Gazette 3AF MP, Lettre 3AF, and Horizons, the newsletter of AIAA Houston Section, studies in this school. 
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